

Renseignements Divers

L'ETAT DES RECOLTES AU CANADA

Un bulletin spécial pour les journaux a été publié par le Bureau des Recensements et Statistiques et contient les renseignements suivants sur l'état des récoltes agricoles du Canada à la fin du mois d'août, tel que donné dans les télégrammes reçus des Fermes et Stations Expérimentales du Dominion, d'après l'arrangement fait entre les Ministères du Commerce et de l'Agriculture.

ILE DU PRINCE-EDOUARD, Charlottetown: Des pluies bienfaisantes sont tombées en 17 jours différents, les céréales, les racines et le maïs ont eu une forte croissance; les céréales ont mûri rapidement et les perspectives sont excellentes pour la récolte qui vient de commencer. On a sauvé sous de bonnes conditions une forte récolte de foin. La température a été idéale pour les céréales et les racines, toutes les récoltes ont une belle apparence.

NOUVELLE-ECOSSE, Kentville: Le grain, le maïs et les racines sont exceptionnellement bons, mais le grain a été couché sur une grande étendue par le vent et la pluie du 17. La coupe du foin a été en retard et la qualité est au-dessous de la moyenne. Les pommes de terre ont souffert de la brunissure dans plusieurs districts. **River John:** A cause de la température changeante il y a encore une quantité de foin qui n'a pas été récolté. Le grain mûrit tranquillement mais sa couleur n'est pas très bonne. Les pommes de terre et les navets sont en bon état. **Antigonish:** Une bonne partie d'une très grande récolte de foin a été emmagasinée. La récolte de grain est excellente mais une bonne partie a été couchée par les fortes pluies du 29 et du 31. Les pommes de terre sont inégales et il y a beaucoup de brunissure. **Amherst:** Août n'a pas été en rapport avec la saison. Une forte tempête a causé beaucoup de dommage au grain; 3 pouces de pluie sont tombés dans 24 heures. Le coupe du foin est beaucoup en retard; il en reste beaucoup à sauver. Les racines font de bons progrès et l'orge commence seulement à mûrir.

NOUVEAU-BRUNSWICK, Frédéricion: Douze tempêtes de pluies, 18 jours nuageux et une précipitation totale de 4.11 pouces rendirent le mois d'août défavorable aux moissons. Le grain se remplit bien; une petite partie seulement a été coupée; une gelée le 28 fit des dommages dans quelques sections. Les pommes de terre sont bonnes là où la pulvérisation a eu lieu tard. On remarque beaucoup de brunissure. La récolte de racines est exceptionnellement bonne. Beaucoup de foin n'a pas encore été coupé. **Anagance:** La récolte a commencé de bonne heure; le grain s'est bien rempli. Toutes les récoltes de racines sont bonnes. Une forte gelée le 27 fit des dommages considérables sur les terres basses.

QUEBEC, Lennoxville: Une précipitation de 3.47 pouces pendant le mois retarda la récolte de foin et la récolte du grain qui est très bon. La récolte de racines est favorable; il en est de même de la deuxième récolte d'herbe, surtout du jeune trèfle. Deux degrés de gelée le 27 ne fit que très peu de dommage. **Knowlton:** les pommes de terre semées de bonne heure sont en bon état; celles semées tard sont atteintes de la rouille. Les récoltes de racines sont exceptionnellement bon-

ns; le grain est bon, mais en retard et l'avoine est rouillée. Des gelées le 19 et 20 endommagèrent le maïs, mais la récolte en sera à peu près moyenne. **Cap Rouge:** Des pluies bienfaisantes sont tombées du 14 à la fin du mois, mais les pâturages ne sont pas encore complètement rétablis des mauvais effets de la sécheresse. Le grain donnera un rendement au-dessus de la moyenne. Le maïs d'ensilage sera aussi meilleur que d'ordinaire; les rutabagas donneront une récolte moyenne, mais toutes les autres racines ont manqué.

ONTARIO. On rapporte du comté d'Essex des pluies excessives du 1er au 15. Le grain, quoique beaucoup endommagé par la pluie, donnera un rendement moyen. Le maïs et les récoltes sarclées sont en retard, mais promettent d'excellentes récoltes. L'état des pommes, des pêches, des prunes et des légumes est excellent. Dans le comté de Waterloo le grain est presque tout récolté; le blé a beaucoup germé et l'orge a mauvaise couleur. Les pommes de terre et les navets manqueront à cause du temps humide. La deuxième récolte de foin et de luzerne a belle apparence. **Comté d'Ontario:** Toutes les récoltes de grain ont été couchées par les fortes tempêtes de pluie du 4. La récolte sera terminée dans quelques jours; si la température est belle les dommages ne seront pas sérieux; le maïs et les racines sont bons; les pommes de terre pourrissent; les pommes ne donneront qu'une faible récolte. Dans l'est d'Ontario la précipitation qui s'est élevée à 7 pouces est la plus forte que l'on ait enregistrée depuis 23 ans. Le grain est presque tout coupé mais il n'est pas encore tout rentré. Comme il a été trop exposé à la pluie, sa couleur est mauvaise, surtout la couleur de l'avoine. Les champs où l'on a coupé le foin ont belle apparence, et les pâturages sont en excellent état.

UN APPEL DU FONDS PATRIOTIQUE NATIONAL CANADIEN

Nous sommes maintenant dans la deuxième année de la guerre, et la fin de celle-ci semble aussi éloignée que jamais. Il y a un an personne ne s'imaginait que, le 15 septembre 1915, le Canada aurait envoyé par de-là de l'Atlantique près de cent mille hommes et qu'un aussi grand nombre serait prêt à les suivre si la chose était nécessaire. Ce magnifique enrôlement, dû d'abord à la loyauté de notre population, a été rendu possible, dans une large mesure, par le Fonds Patriotique Canadien.

Cette entreprise nationale de bienfaisance, la plus importante qui existe, vient actuellement en aide à vingt mille familles dont les chefs se sont enrôlés sous les drapeaux et sont partis avec l'assurance qu'en leur absence leurs femmes, leurs mères, leurs veuves et leurs petits enfants auraient le bien-être nécessaire. Nous apprenons que le Fonds est mis à une forte épreuve, qu'en juillet et août il a fallu dépenser \$700,000 pour faire face aux demandes, que les réserves s'épuisent et que le Comité Exécutif est obligé maintenant de faire un nouvel appel au public canadien.

Il existe beaucoup de Fonds qui, pour la plupart, sont excellents, mais le Fonds Patriotique est, entre tous, celui dont nous ne devons pas permettre la dispari-